

Schweiz

Online-Plattform für Baselland

[30.05.2008] Ämter und Behörden im Schweizer Kanton Baselland kommunizieren künftig per Online-Plattform. Damit sollen ämterübergreifende Prozesse beschleunigt werden.

Um die Kommunikation zwischen den verschiedenen Ämtern zu verbessern und ämterübergreifende Prozesse zu beschleunigen, wurde im Schweizer Kanton Baselland jetzt eine Online-Service-Plattform eingeführt. Über das Portal können die Ämter online direkt auf ausgewählte Daten anderer Verwaltungen zugreifen und so schneller Auskünfte erteilen. Die Daten verbleiben in den jeweiligen amtspezifischen Fachapplikationen, die Verwaltung dieser Dienste, die Berechtigungssteuerung und die Protokollierung aller Zugriffe werden von der Online-Plattform übernommen. Die Berechtigung für den Online-Zugriff erhalten die Behörden aus datenschutzrechtlichen Gründen nur dann, wenn sie die Daten zur Erfüllung ihrer gesetzlichen Aufgabe benötigen. Wie das Online-Portal www.inside-it.ch berichtet, wurde die Service-Plattform vom Basler Unternehmen Concevis realisiert. Die Konzeption stammt vom Competence Center E-Business Basel des Instituts für Wirtschaftsinformatik, Hochschule für Wirtschaft der Fachhochschule Nordwestschweiz.

(bs)

Competence Center E-Business Basel

Stichwörter: CMS | Portale, Portal, Schweiz, Baselland, International, Concevis, FH Nordwestschweiz